

Estudiantes de la U. de Playa Ancha y la U. Católica de Valparaíso marcharon juntos en medio de paros por graves crisis institucionales

La UPLA acusa falta de campos clínicos para las prácticas profesionales de las carreras de la salud, mientras que la PUCV apunta a los problemas de infraestructura e insalubridad.

Estudiantes de la **Universidad de Playa Ancha (UPLA)** y de la **Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV)** marcharon por las calles de Valparaíso este martes.

Por un lado, los de la UPLA se manifestaban, entre otras demandas, por su **estado financiero y crisis en carreras de la salud**; mientras que los de la PUCV lo hacían en protesta a las **condiciones de sus instalaciones**.

Y es que ambas universidades se encuentran en paro: la primera en apoyo a las carreras de la salud, que acusan **falta de campos clínicos para sus prácticas profesionales**. Por su parte, los con sede en



Av. Brasil demandan **una serie de mejoras en la infraestructura del plantel**, luego de realizar graves denuncias al respecto.

De hecho, a través de un video rápidamente viralizado, los universitarios dieron cuenta incluso de la **presencia de roedores en su sede**

en Sausalito, Viña del Mar.

Por todos estos motivos, **los estudiantes de la PUCV se manifestaron este lunes en la Casa Central del establecimiento**, con gritos y consigna contra las autoridades.

Producto de la movilización de ambos establecimientos, se produ-

jo una **alta congestión vehicular en las calles de Valparaíso**, principalmente del plan de la ciudad.

Cabe hacer presente que los de la UPLA bajaron por la avenida Altamirano y se reunieron en el plan, para luego continuar hacia la Casa Central de la PUCV.